

# Mit dem Rad zu Freunden

## Zwei Mitglieder des Partnerschaftsvereins Meinhard radeln nach Courçon d'Aunis

VON DIANA RISSMANN

**FRIEDA.** 1200 Kilometer mit dem Fahrrad in zwölf Tagen: Bärbel Wenk aus Reichensachsen und Bernd Bogatsch aus Frieda sind seit dem 10. Mai unterwegs von Grebendorf in die französische Partnerstadt Courçon d'Aunis. Dort ist in der kommenden Woche ein Besuch des Meinharder Partnerschaftsvereins geplant, die Mitglieder fahren allerdings mit dem Bus am Dienstag hinterher.

Wenn alles nach Plan läuft, sind die beiden Radler Wenk und Bogatsch – die von Inge Bogatsch und Renate Appel im Auto begleitet werden – dann bereits in Meinharder Partnerstadt angekommen. So erging es den beiden bisher:

### 1. ETAPPE:

Pünktlich um 13 Uhr startete das Begleitteam im Auto. Wenk und Bogatsch wurden bereits um 9 Uhr vor dem Meinharder Rathaus verabschiedet. Rund 100 Kilometer pro Tag haben sich die beiden vorgenommen. „Der erste Tag verlief recht unspektakulär“, berichten die beiden Frankreichfahrer. Gegen 17 Uhr machten sie bereits Feierabend.

### 2. ETAPPE:

Der zweite Tag verlief ereignisreicher: Wenk und Bogatsch genossen unterwegs die schöne Aussicht auf die Ronneburg und erreichten bereits am Nachmittag den Offenbacher Forst. Und dass Pläne nicht immer genau umzusetzen sind, merkten die beiden an diesem Tag: Erst gegen 20 Uhr kamen sie in der Unterkunft an und sind dafür 121 statt der geplanten 101 Kilometer geradelt.

### 3. ETAPPE:

Der dritte Tag startete morgens um 9 Uhr bei leichtem Nieselregen bei Offenbach. Während die Begleitcrew im



**Kurze Pause: Am vierten Tag passierten die Radler Kaiserslautern und zum Beweis stellte sich Bärbel Wenk unter das Ortsschild.**

Foto: privat

Auto einen Abstecher auf Luthers Spuren nach Worms unternahm, kamen die Radler um kurz nach 18 Uhr nach einer schlammigen Radelrunde durch einen Wald am Ziel in Bischheim an.

### 4. ETAPPE:

Am Muttertagmorgen starteten die Radler gut gelaunt in Bischheim. Zwar war der Weg

Richtung St. Ingbert etwas holprig, doch dafür hatte sich am Nachmittag die Sonne blicken lassen. Und ein erstes Ziel wurde erreicht: Wenk und Bogatsch überquerten die deutsch-französische Grenze. Rund 530 Kilometer haben sie bis dahin zurückgelegt.

### 5. ETAPPE:

In der fünften Etappe stand

bereits ein weiteres Ziel an: Mit Erreichen des französischen Ortes Bar-le-Duc haben die beiden die Hälfte der Tour hinter sich gebracht und feierten Bergfest.

### 6. ETAPPE:

Das Wetter ist den Frankreichfahrern hold: Das Begleitteam hatte Zeit, die Füße im Lac de Madine baumeln zu lassen und bei 18 Grad ein Eis zu genießen.

### 7. ETAPPE:

In der siebten Etappe wurde mangels eines geeigneten Quartiers die Tour erweitert, gegen 20.40 Uhr kamen die Radler in Marcilly an – der Ort lag eigentlich auf dem Weg der achten Etappe. Zur Belohnung gab es dann aber Kaffee und Eis.

### 8. ETAPPE:

Langsam machte sich Müdigkeit breit, aber entlang des Weges gab es immer wieder Bewunderung und aufmunternde Anfeuerungen.

### 9. ETAPPE:

Nach 87 Kilometern erreichten die beiden bei Gewitter und Starkregen Orléans. Überall wurden die Radler gelobt, bewundert und angefeuert.

• Ein bisschen Weg müssen die beiden Radler noch zurücklegen: Für den morgigen Sonntag ist die Ankunft in Courçon geplant.

## HINTERGRUND

### Offizieller Partnerschaftsverein seit 2005

Seit 1990 besteht die Freundschaft Meinhardts zu dem französischen Ort Courçon d'Aunis in der Charente Maritime. Im Jahr 2005 wurde daraus eine offizielle Partnerschaft zwischen den beiden Gemeinden. Ziel der Partnerschaft ist es, die menschli-

chen, kulturellen, sportlichen und wirtschaftlichen Beziehungen der beiden Kommunen zu fördern. Insbesondere der Jugend soll Gelegenheit zum gegenseitigen Kennenlernen gegeben werden.

Der Partnerschaftsverein Meinhard besteht bereits seit

dem Jahr 2003. Er fördert und organisiert die jährlichen Treffen mit den französischen Freunden. Wer Interesse an einer Mitgliedschaft im Verein hat, kann sich per E-Mail an den Vorsitzenden Wolfgang Börner unter wolfgang-boerner@unitybox.de wenden. (dir)